

2025-01-11

Hagamos un Poder Judicial Justo : Diputada Xóchitl Bravo Espinosa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://avenida-juarez.com/2025/01/11/hagamos-un-poder-judicial-justo-diputada-xochitl-bravo-espinoza/>

En miras de la elección del Poder Judicial que se realizará el próximo 1 de junio, la Diputada Xóchitl Bravo Espinosa, coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la CDMX, hizo un llamado a las y los jóvenes abogados a que se registren para participar en dicha elección, y poder transformar el Poder Judicial.

«Necesitamos jóvenes, mujeres, hombres que vengan a imprimirle a este Poder Judicial otra forma distinta de cómo debe de funcionar, de cómo se debe procurar justicia, porque en manos de los jueces y los magistrados está lo más valioso que tenemos, que es nuestra libertad, que son nuestros derechos».

Bravo Espinosa señaló que para poder participar es un proceso abierto, que sí atraviesa por requisitos, un proceso en el que van a ser votados, y en el que todas y todos los ciudadanos vamos a poder participar en las urnas.

La coordinadora de la bancada de la Transformación, reiteró que el Congreso de la CDMX, en su sede del Zócalo hay un espacio específico en el mezanine, donde los aspirantes pueden asistir de manera presencial a registrarse en la Comisión Especial, pero también, dijo, está la plataforma que se habilitó para que se haga de manera digital.

Al mismo tiempo, la legisladora por Tlalpan, hizo un llamado a la ciudadanía a acudir a a las urnas el 1 de junio de este año, día de la elección, explicó que el proceso no será complicado, ya que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), instalará las casillas como en cualquier proceso de elección, y los votantes recibirán, y llenarán las boletas electorales, las cuales tendrán todas las medidas de seguridad.